



「あかぼり学府」は子供たちが主役！

あかぼり学府とは、赤堀中学校区内の児童及び生徒と地域が組織的に連携・協働し、未来の伊勢崎を切り拓く人づくりを円滑かつ効果的に行う取組みを「あかぼり学府」と呼んでいます。

赤堀公民館では、赤堀地区のイベントや公民館講座に、中学生ボランティアを募り、本人の積極的な参加のもと講師のサポート役として、運営に協力いただいております。

参加者枠増加・新規講座を導く中高生ボランティア！

◆公民館講座や赤堀地区のイベントに中高生ボランティアの安定的なサポート◆

- ・夏休み子ども絵画教室・・・参加者枠を 12人 → 32人へ拡大
- ・新規講座：夏・冬休み子どもアイシングクッキー教室・・・計3回で52人参加
- ・きもだめし大会・・・ 1日開催50組205人 → 2日開催で84組331人へ拡大

--- 中高生ボランティアがもたらした効果 ---

前年度からの中高生ボランティアのサポートをふまえ、本年度から、人気がある講座やイベントの参加者枠の見直しを行った結果、前年度よりも多くの小学生に学べる機会を提供することができました！！

拡大 夏休み子ども絵画教室

- ・ 参加した小学生 計32人(前年12人)
- ・ 講師 菅沼 早苗さん

この講座は、申込者も多いため、今年は参加者枠を32人に拡大し、サポート役の赤堀中学校美術部の生徒4名に頑張ってくださいました。

美術部の生徒の皆さんは一生懸命、小学生に教えていました。



新規 子どもアイシングクッキー教室

- ・ 夏冬で3回実施・・・参加した小学生 計52人
- ・ 講師 田村 明日香さん

最近の流行でもある、アイシングクッキー教室を開催！赤堀中学校手芸部の生徒が小学生へ親切、丁寧に教えてくれました。参加した子供たちは、楽しい時間を過ごせました。



先生と仲良く記念撮影！

子供たちに大人気！ 赤堀公民館 きもだめし大会(10月)

NPO 法人 Lion networks(代表 武淵瑠太さん)を中心に Grano 伊勢崎 FC(15 人)、ジュニアリーダーズクラブの中高生(18 人)と赤堀中学生徒ボランティア(13 人)で、赤堀地区の小学生たちを楽しませてくれました。参加者は2日間合計84組331人、スタッフも総勢50人！中高生ボランティアも企画運営に携わり、みんなで参加者を怖がらせるためにいろいろ意見を出し合っていました。

3回目を迎えた「きもだめし大会」は、中高生による小学生のためのイベントとして成長しています。

今年参加した6年生の皆さんが、来年は運営スタッフとして協力してくれることを願っています。



あかぼり幼稚園児ダンス・サッカー・えいご教室

令和4年より、赤堀公民館から講師を派遣し月1回ペースで定期的にダンス教室・サッカー教室を開催しています。本年度より、英語の講師を派遣し「えいごであそぼう教室」も追加いたしました。講師の方々も赤堀公民館や地域の団体と連携して様々な教室を行っています。子供たちはダンス・サッカーを通じて元気に体を動かし、えいごにも慣れ親しんでいます。

